



ENFERMEDAD CARDÍACA EN MUJERES | ¿LO SABÍA?



Las enfermedades cardíacas están en aumento y son la causa **#1 de muerte de las mujeres en todo el mundo.**



Los hombres y las mujeres pueden tener diferentes síntomas durante un ataque al corazón. En más de la mitad de mujeres no se reconocen estos síntomas.



Las mujeres y los hombres pueden tener **diferentes tipos de enfermedades cardíacas.**



Las complicaciones del embarazo y la menopausia temprana son algunos factores de riesgo específicos para las mujeres.



Las mujeres que viven con diabetes tienen **3 veces más probabilidades de morir de enfermedades del corazón en comparación con los hombres.**



Hay mucho que podemos hacer para **prevenir o reducir el riesgo de enfermedades cardíacas.**

ESCANEE CON LA CÁMARA
DE SU TELÉFONO



WEARREDCANADA.CA

@CWHALLIANCE

#HERHEARTMATTERS



Para cuidar de los demás, primero debe cuidarse usted. **Empiece la conversación.** Visite WearRedCanada.ca o hable con su proveedor de atención médica.